

Jeux Olympiques de la Jeunesse Dakar 2026

L'Afd et l'Insep contribuent à la formation des jeunes athlètes sénégalais

L'agence française de développement (Afd) et l'Institut national du sport, de l'expertise et de la performance (Insep) s'engagent à accompagner le Comité national olympique et sportif sénégalais (Cnoss) dans la formation des jeunes athlètes sénégalais. Un accord de financement signé le 17 septembre à Paris prévoit également la réhabilitation d'infrastructures sportives à Dakar comme le stade Iba Mar Diop, la Piscine olympique du point E ainsi que la caserne Samba Diéry Diallo.

Dans l'optique des préparatifs des Jeux olympiques de la jeunesse (Joj) de 2026 qui auront lieu au Sénégal, un accord de financement de 1,2 million d'euros (environ 800 millions de francs CFA) a été signé à Paris entre l'Afd, l'Insep et le Cnoss. Ce partenariat avec l'Insep de Paris permettra à son pendant au Sénégal (l'Inseps) de renforcer ses capacités dans l'organisation des sessions d'immersion au bénéfice de sportifs sénégalais au sein des infrastructures et installations sportives et médicales de l'Insep. Une belle initiative saluée par le Président du Cnoss Mamadou Diagna Ndiaye. Le report des Joj à Dakar en 2026, en raison de la pandémie du Covid-19, constitue, selon lui, une opportunité pour le mouvement olympique national de mettre en œuvre une politique d'héritage et de diffusion de la pratique sportive au bénéfice de tous les sénégalais.

Par ailleurs, l'Afd en soutenant, avec l'Insep, le Cnoss dans la perspective des Joj de Dakar 2026 s'engage non seulement aux côtés du mouvement sportif sénégalais mais également au service des objectifs de développement durable au Sénégal. Quant au directeur de l'Insep Ghani Yalouz, il se dit fier d'avoir conclu cet accord avec le Cnoss et l'Afd qui a pour vocation de renforcer les structures de formation du sport d'élite sénégalais et favoriser l'éducation des jeunes. La signature de cet accord de financement entre les trois institutions a eu lieu en présence de l'Ambassadeur du Sénégal en France Son excellence Magatte Seye et de Laurence Fischer ancienne athlète aujourd'hui ambassadeur pour le sport au ministère français de l'Europe et des affaires étrangères.



[Revenir](#)